

RC

MÉXICO
México, D.F.

Señores Méx. Poniente

Hans Herrmann Vizcaíno

DELEGADO



Nací en Hermosillo, Sonora, México el 7 de junio de 1972. Soy el menor de 5 hermanos, dos mujeres y tres hombres. Cuando estaba en la universidad en Monterrey, un día mi mamá me habló por teléfono, y preocupada por la vida espiritual, me dijo que había escuchado cosas muy buenas de los Legionarios de Cristo. Me sugirió que los buscara. Por supuesto que no le hice caso a mi madre, pero dos años más tarde un Legionario me buscó y me invitó a unos ejercicios. Me entrevisté con él, pero durante la conversación tuvimos una discrepancia y discutimos unos 30 minutos. Comenté que estaba interesado en conocer sus medios de formación ya que me había formado desde niño en el Opus Dei, y él me dijo que antes tendría que definirme sobre si seguiría relacionados con ellos, respuesta que no me agradó. Cuando salí de ahí juré no tener nada que ver con los Legionarios de Cristo. Un año después me invitaron a colaborar en Gente Nueva y me di cuenta que Dios me pedía más compromiso y generosidad. Mi proceso de incorporación fue un poco accidentado; yo rehusaba hacer una carta a una persona que no conocía y pensaba que no necesitaba un rito de incorporación para ser un miembro del Movimiento. Pensaba que con cumplir los compromisos era más que suficiente para ser ya todo un miembro. Ya había decidido no ir al último retiro de incorporación del año que organizaba la

sección, pero unos amigos me pidieron que los llevara a Teotepac y al final me quedé con ellos. Me consiguieron un cepillo de dientes y me prestaron ropa. Un año más tarde estaba dando años en la comunidad de Guadalajara, donde fui prefecto de disciplina de secundaria en el Cumbres San Javier. Soy Ingeniero Industrial y de Sistemas, estudié MBA en la Anáhuac, estoy casado con Marisela Hurtado y soy papá de tres niños, Hans, Adrián e Iván. Trabajo desde hace 13 años para el Regnum Christi como director de desarrollo institucional.

¿Qué significa participar en la Convención?

Una gran responsabilidad por la trascendencia que puede llegar a tener nuestra participación de cara a las futuras generaciones.

¿Qué es el Regnum Christi para ti?

Es el medio en el que Dios ha querido para que luche por mi fidelidad y perseverancia. A la vez el instrumento para llevar a mi familia y almas que ha encomendado al cielo.

Hobbies

Me gustan los deportes y la música.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!